

Internationaler Musikgenuss

Neuaufgabe des Klavierfestivals mit Professor Falko Steinbach



■ Professor Falko Steinbach (vorne) und die Verantwortlichen freuen sich auf das Klavierfestival im Sommer. FOTO: SONNTAG

von Sandra Sonntag

Lindlar. Rund 2.500 begeisterte Besucher verfolgten im vergangenen Jahr die Veranstaltungen des Internationalen Klavierfestivals in Lindlar.

Als Professor Falko Steinbach der Gemeinde zur 900-Jahr-Feier im Sommer 2009 einen Meisterkurs für Klavierschüler schenkte, waren ein solcher Erfolg und die daraus resultierende Entwicklung der Veranstaltung nicht abzusehen. Umso mehr freuen sich die Verantwortlichen von LindlarKultur, Katholischem Bildungswerk Oberberg, Seelsorgebereich des Pfarrverbandes Lindlar, Förderverein Musik in Lindlar sowie Professor Falko Steinbach selbst auf die Neuaufgabe des Festivals.

Vom 8. bis 20. Juli erwartet die Besucher ein Programm mit Klavierkonzerten interna-

tionaler Künstler, einem Meisterkurs, Workshops und einem Begleitprogramm.

Unter dem Motto „Festival der Gastlichkeit“ werden wieder zahlreiche internationale Meisterschüler die Zeit bei Gastfamilien in der Gemeinde verbringen.

Vor allem die Gastfreundschaft der Lindlarer wurde in den vergangenen Jahren immer wieder gelobt.

Steinbach ist begeistert über die positive Resonanz und die Entwicklung der Veranstaltung: „Das Ganze ist gewachsen aus dem Enthusiasmus der Lindlarer,“ erklärt er die Idee, das Festival zu einer ständigen Einrichtung auszubauen.

Steinbach ist Professor für Klavier und Komposition an der University of New Mexico in Albuquerque und hat familiäre Wurzeln in der Gemeinde. An seinem öffentlichen Meis-

terkurs werden 21 Klavierschüler teilnehmen, die Plätze wurden nach dem Vorspielen vergeben. Besonderer Höhepunkt wird die Uraufführung von Steinbachs Komposition „Vita S. Apollinaris“ für Orgel und Sopran am Sonntag, 15. Juli, 17 Uhr, in St. Apollinaris in Frielingsdorf sein.

Mit seinem Werk will Steinbach die Architektur der Kirche musikalisch gestalten und den dortigen akustischen Gegebenheiten Rechnung tragen. Werner Sülzer vom Förderverein Musik in Lindlar dankte Steinbach im Namen der Initiatoren für sein außergewöhnliches Engagement. Er freue sich besonders über die Möglichkeit, junge musikalische Talente in einem solchen Rahmen zu fördern, erklärte er. Informationen zum Festival unter Tel. 0 22 66/9 64 00 oder www.klavierfestival-lindlar.de.